



**ESPAÑA ES
SEGURIDAD Y
ESTABILIDAD PARA
LAS INVERSIONES**

BvSpain



SABEMOS LO QUE BUSCA

BvSpain está formado por especialistas en abogacía, economía, extranjería, consultoría y alianzas. El equipo trabaja conjuntamente desde el año 2009.

Somos una Consultoría especializada en servicios jurídicos, implantación de negocios e inversiones en propiedades en España para ciudadanos extranjeros. Nuestra misión no acaba en el terreno profesional ya que prestamos servicios de carácter personal para facilitar la vida en nuestro país.

Hemos ayudado al desarrollo de cientos de proyectos para empresas de todos los tamaños: pymes, grandes empresas, incluso que cotizan en el Ibex, Eurostoxx y Dow Jones. En resumen, hemos aprendido de los mejores.

Estamos capacitados para organizar y dirigir propuestas multidisciplinarias. Somos por tanto un departamento staff de altas prestaciones .

Nuestros servicios jurídicos y empresariales brindan todas las soluciones que buscan los empresarios e inversores extranjeros interesados en España.



IMPULSAMOS NEGOCIOS E INVERSIONES EN EUROPA

PARA NO
DEJAR NADA
AL AZAR

- Servicios Jurídicos
- Adquisición de Empresas
- Inversiones en Inmuebles
- Implantación de Negocios en Europa
- Nuevas Empresas
- Análisis del marco legislativo.
- Gestión de la Residencia en España
- Servicios Personales



MÁXIMA SEGURIDAD
EN TODO EL
PROCESO

SERVICIOS JURÍDICOS

En BvSpain le brindamos un asesoramiento completo y útil sobre los aspectos jurídicos y fiscales de su inversión o emprendimiento para que tome las mejores decisiones.

Dominamos los procesos legales para poner en marcha una empresa desde el principio hasta el fin: denominación social, estatutos, capital, apertura cuentas bancarias, protección de marcas, acuerdos entre socios, notaría, registro mercantil, hacienda, etc.

Nos ocupamos del análisis, redacción y negociación de contratos de distribución, compra de empresas, participaciones societarias, bienes raíces, alianzas, franquicias, inversiones, etc.

En el caso de los bienes raíces, un asesoramiento jurídico y fiscal independiente es imprescindible. En BvSpain velamos por sus intereses antes de la compra hasta su finalización y registro.

Lógicamente también contamos con servicios jurídicos especializados en Extranjería, con todas las soluciones en esta materia tanto para el empresario como para su familia.

SELECCIÓN,
ANÁLISIS,
NEGOCIACIÓN, ...

ADQUISICIÓN DE EMPRESAS

Comprar un negocio en activo es una estrategia clásica de entrada en un nuevo mercado al aprovecharse el fondo de comercio, la red de proveedores, la cartera de clientes, los empleados más capaces, etc. De esta forma, el negocio obtiene resultados desde el primer día evitando tener que recorrer la fase de lanzamiento que cualquier nuevo emprendimiento requiere.

En este escenario, nuestro equipo se encarga de buscar y analizar diversos perfiles de empresas que estén en venta y cumplan con los requisitos del inversor.

A partir de un estudio minucioso de sus necesidades le recomendamos cómo actuar y las posibilidades que existen de adquirir una compañía acorde a sus intereses.

Analizamos los factores internos y externos utilizando diversas técnicas de investigación y valoración económica y de mercado.

Negociamos las condiciones y todo lo necesario para facilitarle una compra correcta con el objetivo que la inversión a llevar a cabo cuente con las mayores garantías de éxito.

ASESORAMIENTO CENTRADO EN SUS INTERESES

INVERSIONES EN INMUEBLES

En España existe un gran número de inmuebles en venta, a la hora de comprar es necesario conocer el mercado local ya que cada región, ciudad, o zona tiene sus peculiaridades y estas influyen directamente en la rentabilidad de la inversión.

Por otro lado, a cada inmueble le afectan tres legislaciones: local, autonómica y estatal. Es necesario por lo tanto conocer cómo influyen en la futura compra, en su rentabilidad y en su futura desinversión.

Sin duda es un tipo de negocio sumamente interesante que exige un asesoramiento independiente y de 360° como el que encontrará en BvSpain.

Viviendas, locales comerciales, naves industriales, edificios, parkings, solares,... España cuenta con una buena demanda interna y externa, siendo un país altamente valorado por la inversión extranjera por la seguridad.

Nuestro trabajo abarca todo el proceso, desde la selección de los inmuebles o terrenos que se adapten a sus necesidades y expectativas hasta la tramitación de la operación ante notarios, bancos y registros. Junto con esta tarea de selección, negociación y cierre, le brindamos nuestro asesoramiento sobre la rentabilidad de cada opción y sus implicaciones fiscales.



DISEÑO, DESARROLLO Y LANZAMIENTO

IMPLANTACIÓN DE NEGOCIOS EN EUROPA

En BvSpain nos ocupamos de poner en marcha nuevos negocios o de adaptar a la realidad española y europea modelos de éxito que ya funcionan en terceros países.

En esta línea, no solo nos ocupamos de asesorarle sino también de ayudarle en la ejecución del proceso.

Nuestro trabajo abarca, entre otros, los siguientes aspectos:

Diseño del Modelo de Negocio. Utilizando técnicas de investigación con una alta carga creativa, adaptadas al concepto y al target. Sin olvidar el análisis de la competencia y de los participantes en el ecosistema del mercado: clientes, intermediarios, proveedores,...

Plan de Negocio. Creamos el plan director para la puesta en marcha y el crecimiento de la empresa.

Marketing. Estimulamos la demanda y la fidelización del público objetivo combinando herramientas publicitarias, de investigación, tratamiento de datos y comunicación tanto en entornos B2B como B2C.



CREACIÓN, LANZAMIENTO Y CRECIMIENTO

NUEVAS EMPRESAS

Facilitamos todas las gestiones necesarias para el inicio de nuevos emprendimientos, líneas de negocios o transiciones empresariales en España.

Comenzar una nueva actividad es una aventura sin duda emocionante, pero hay que obrar con la máxima prudencia. En BvSpain nos ocupamos de todo aquello que su nuevo negocio pueda necesitar, incluyendo la valoración previa de la idea para conocer su viabilidad.

Tras la validación comenzamos la etapa de creación y planificación, explorando las diferentes alternativas hasta encontrar la óptima.

BvSpain ofrece a sus clientes un servicio integral para nuevas aventuras empresariales: Mentoring Sectorial, Creación de sociedades, selección de personal, búsqueda de instalaciones, licencias de obra, trámites con la administración, selección de proveedores, imagen corporativa, plan de marketing, gestión de la publicidad, gestión con las entidades bancarias, etc.

DECISIONES
FUNDAMENTADAS EN
CONOCIMIENTO Y NO
SOLO EN INFORMACIÓN

ANÁLISIS DEL MARCO LEGISLATIVO

Emprender en España ofrece grandes oportunidades, pero también implica enfrentarse a una serie de requisitos legales, fiscales, laborales y administrativos que pueden ser complejos si no se gestionan adecuadamente.

Para todos los empresarios, contar con conocimientos contrastados y actualizados antes de iniciar un negocio en otro país es clave para evitar contratiempos, garantizar el éxito y ahorrar dinero y esfuerzos.

Cumplimiento normativo y trámites administrativos para emprendedores en España.

Trámites administrativos: Desde la constitución de la empresa hasta la obtención de licencias y permisos.

Obligaciones fiscales: España cuenta con una serie de impuestos que varían según la actividad empresarial.

Laborales: Si planea contratar empleados, debe conocer las leyes laborales españolas, como los tipos de contratos, las "cotizaciones a la Seguridad Social" y otras normativas sobre derechos y obligaciones de los empleados.

Requisitos técnicos y seguros para iniciar su negocio en España



NUESTRO EQUIPO LE ASESORA EN TODO EL PROCEDIMIENTO

GESTIÓN DE LA RESIDENCIA EN ESPAÑA

Si desea invertir o emprender un negocio en nuestro país puede tener acceso a residir en España. Los requisitos más importantes son los siguientes:

- No estar en España en situación irregular.
- No tener prohibida la entrada a España.
- No contar con antecedentes penales en España y en los países en que residió anteriormente.
- Contar con medios económicos suficientes para su manutención según los baremos previstos en la ley.
- Aunque no hay un mínimo de inversión, debe acreditar que cuenta con los recursos económicos necesarios para el emprendimiento.

Existen dos tipos de autorizaciones asociadas a emprendimientos, dependiendo del concepto de negocio podremos utilizar una u otra vía.

Nuestro departamento de Extranjería especializado en empresarios, rentistas e inversores se ocupará de las autorizaciones de residencia de Usted y de su familia.



PARA QUE SE SIENTA
COMO EN CASA DESDE
EL PRIMER DÍA

SERVICIOS PERSONALES

En BvSpain sabemos que vivir en España no es solo emprender y trabajar. Se trata de todo un proyecto de vida que incluye a sus seres queridos. Es por ello por lo que le brindamos todo aquello que tanto Usted como su familia necesitan para sentirse como en casa, desde el primer día.

Además, tanto si viene solo como si lo hace con su familia, buscaremos un hogar que se adapte a sus necesidades y donde pueda comenzar a vivir su sueño de residir en España. También le asesoraremos en todo lo relacionado con su seguro de salud, carnet de conducir, estudios y cualquier otro trámite necesario para su residencia.



BvSpain

Paseo de la Castellana 91 – 4º - Madrid - España - info@bvspain.com - www.bvspain.com

Teléfono y Whatsapp: +34 617 456 740

